

### Une rentrée sereine pour les élèves de première au lycée Le Verrier

#### Education

Il est 8 h 20. Les conversations d'élèves résonnent dans la cour du lycée Le Verrier à Saint-Lô, jeudi 1<sup>er</sup> septembre, ponctuées de cris et d'éclats de rire. Sur des panneaux, les élèves vérifient fébrilement leur nouvelle affectation et espèrent retrouver un ou deux amis dans leur nouvelle classe. Les jeunes arrivants de seconde sont déjà en cours depuis 8 h : ici ne reste que les premières et les terminales qui entrent à 9 h. Trois jeunes filles se tombent dans les bras à l'entrée de la cour : "Nous sommes dans la même classe !" Le proviseur Alain Coignet

est détendu, mais surtout heureux. "Je constate une rentrée très fluide. J'ai vu des secondes très sereins, heureux de reprendre et d'apprendre." Pour les jeunes premières Léna, Louise et Ange, c'est tout à fait le sentiment. "Nous sommes plutôt contentes de voir tous nos amis. Un peu triste de ne pas être dans la classe de certains de nos potes : avec Louise nous avons les mêmes spécialités mais nous ne sommes pas dans la même classe", explique Ange. Elles ont l'expérience : "Je suis beaucoup plus sereine que lors de la rentrée de seconde", raconte Léna.



Louise Ange et Léna entrent en première jeudi 1<sup>er</sup> septembre avec, en ligne de mire, le bac de Français.

#### 4. A Le Verrier, la rentrée avec le sourire en première

Jeudi 1<sup>er</sup> septembre, au lycée Le Verrier de Saint-Lô, les sept amies Ayna, Clémence, Rose, Zoé, Noéline, Orlane et Flavie se sont retrouvées. Les jeunes filles se sont rencontrées l'année dernière en seconde.

